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「三原内港再生基本計画」（案）に対する意見内容及び市の考え方について 

 

意見提出人数 13 人 62 件 ※重複等を整理し 45 件を記載 

意 見 市の考え方 

(1) 駅周辺地域で聞き取りを行うなど，中心部

の実態を把握し，これまでの取組を総括し

て，三原内港再生基本計画を考えてほしい。 

三原内港再生基本計画（案）の策定にあたっ

ては，まず市の各計画や地域特性等を整理した

後，まち歩きやワークショップを開催してお

り，関係団体からは，独自に実施されたアンケ

ート結果をいただいております。このような，

地域住民や商業事業者等の多くの皆様からい

ただいた幅広いご意見から，内港を含む市中心

部の現状やニーズの把握を行い，検討しており

ます。 

また，より多くの市民の方々のご意見を伺う

ため，市広報やホームページのほか，市役所等

公共施設にて案内を行い，パブリックコメント

を実施しておりますので，地元説明会の開催

は，考えておりません。 

(2) 地元自治会や町内会，住民説明会の開催，

また，広く周知を行い三原内港再生基本計画

について意見を聞いてほしい。 

(3) 公園機能について，誰が利用すると考えて

いるか。 

どんな公園を作るのか。 

「子どもの遊び場」，「親水広場」等，子ども

から大人の誰もが楽しめる場を考えておりま

すが，具体的な整備内容については，三原内港

管理者（以下「広島県」という。）と実施計画の

策定を進める中で検討してまいります。 

(4) イベント広場機能について，どんなイベン

トを予定されているか。 

キオラスクエアのイベント状況を調査し，

連携など考える必要がある。 

具体的なイベントの内容については，今後，

検討してまいりますが，キオラスクエアや近隣

の商店街等と連携したイベントの開催は必要

であると考えております。 

(5) 防災機能は，どんな内容か。 大規模災害発生時には，小規模な物資の集積

場，海上輸送による緊急物資等の搬出入を考え

ております。 

(6) 港湾ビルについて，耐震対策として建て替

えが必要だが，必要最低限のビルにすべき。 

港湾ビルについては，ワークショップにおい

ても同様のご意見をいただいておりますので，

広島県と共有し，実施計画の策定を進める中で

検討してまいります。 
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意 見 市の考え方 

(7) マルシェ・産直市場の出店予定はあるか。 

すでに中心部や市内のスーパーにおいて

産直市場が実施されており，内港に産直市場

を作っても，需要はないと思う。 

マルシェ・産直市場，飲食店については，イ

ベント時などにおける出店を考えております。 

(8) 食事機能は，どんな飲食店の出店を考えて

いるか。 

すでに中心部には，多くの飲食店があり，

さらに飲食店を作ると，地元のお店に客が来

なくなるのではないか。 

(9) 宮島口のように港の建物にテナントを入

れ，買い物が楽しめるようにする。 

(10) 港湾を整備して，飲食店など新たな店舗

が出店しても，家賃や経費がかかっては，出

店しにくい。 

(11) 三原港に望遠鏡（VR など）を設置し，昔

の姿の三原城を体感できるアトラクション

を整備する。 

いただいたご意見については，内港再生事業

を進めるうえで，参考にさせていただきます。 

(12) 港の建物にカフェや展望できるスペース

があれば，若い世代にも人気が出て良い。 

(13) キャンピングカーなどの電源が確保でき

るようにするなど，内港駐車場をＲＶパーク

化する。 

(14) 車中泊にも対応できるように，シャワー

施設（温水コインシャワールーム）・トイレを

整備すること。 

(15) 海上利用で埋立を行うと，船舶の出入り

が難しくなるのでやめてほしい。 

(16) 駅南側の広場が小さくなったので，広場

ができるのは賛成。 

(17) 市中心部の「景観」について，「商店，企

業との連携・協力」とは，どんなことをする

のか。 

現在，市が作成している「第２期中心市街地

活性化基本計画」中の景観形成に関わる個別事

業について，官民連携・協力して取り組むこと

としております。 

(18) 市中心部の取組の「ユニバーサルデザイ

ン・バリアフリー化」にある「国道１８５号

を横断しやすくする」とは，どんな計画か。 

 三原桟橋前交差点にある信号機の横断秒数

を延長することや，港からマリンロードへ接続

する地下道照明のＬＥＤ化を検討する予定で

あり，その他についても，今後，関係機関や団

体と検討・協議する予定です。 
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意 見 市の考え方 

(19) 三原駅と三原港は近いが，荷物が多い場

合など，高齢者には近くても難しいこともあ

るため，市中心部のスポットを結ぶ巡回車両

「ぐるりんタクシー」を整備し，周遊できる

ようにしてはどうか。 

イメージ：施設利用者に向けた１日周遊券，

リージョンプラザ→三原港→三原

駅→ポポロなど 

いただいたご意見については，本市関係部局

と共有し，今後の行政施策を進めるうえで，参

考にさせていただきます。 

 

(20) 人流を作りたいのであれば，車を通さな

い歩行者天国のようにした方が，歩きやす

い。現在の商店街は，歩道が狭く，車，バイ

ク，自転車が走るので危険。 

(21) 三原城跡を利用したプロジェクションマ

ッピングや VR 等で三原の歴史を紹介する。 

（ツアーのような形で開催） 

(22) 内港の西側は，朝日が昇るのを見ること

ができる立地であり，筆影山，城跡，神社仏

閣，市内中心部のグルメ情報をパッケージ化

して紹介することで，関係人口を増やし，活

性化につなげる。 

(23) 若者世代の転出防止・転入促進のために，

便利さと流行を大切にする必要がある（飲

食，娯楽，アパレルなど）。若者に人気のある

最新の流行を取り入れるとともに，歴史を大

切にするまちづくりを目指してほしい。 

(24) 雑貨屋，カフェ，ものづくりが体験できる

お店を開設するなど，多世代が交流して楽し

める場所づくりが必要。 

(25) 商店街活性化事業（空き店舗及び人材活

用）として，人材マッチングイベントを開催

してほしい。障害者施設にも積極的に声掛け

をしてほしい。 

(26) ペアシティ西館の空床があるので，もっ

といろいろ使えるようにしてほしい。 

(27) 市民も観光客も楽しめるように，城址公

園に天守閣を建設して城下町らしくしたら

どうか。 

(28) 市民生活が充実するように，商店街の活

性化に取り組む方がよい。 
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意 見 市の考え方 

(29) 駅までの交通アクセスが不十分，バスの

便数を増やしてほしい。 

いただいたご意見については，本市関係部局

に情報提供し，今後の行政施策を進めるうえ

で，参考にさせていただきます。 

 
(30) 童謡詩人 武内俊子氏の故郷らしい，童

謡詩に溢れる慈愛の心を基盤とした温かな

まちづくりを進める。 

   「青い窓の会」（福島県）の姉妹会をつく

り，定期的に子どもの詩を募集し，小冊子の

発行や駅・港，学校，図書館，提携・協力店

舗への掲示，テレビ・ラジオでの朗読を実施

する。 

(31) リージョンプラザを活用して，おもちゃ

美術館を創設し，木の素材を使ったおもちゃ

による「木育」を通して，子育て支援，地域

おこし，交流の促進を図る。 

事例：「長門おもちゃ美術館」（山口県） 

(32) レトロ感のある小さな映画館があれば良

い。 

事例：「サロンシネマ」，「八丁座」（広島市） 

(33) 三原は「タコのまち」とうたっていなが

ら，アピールが不足している。 

タコグッズの作成・販売，タコ料理専門店

を増やす取組をおこなってはどうか。 

(34) 障害者週間のイベント「フクシカケル」が

好評だった。そのように，市内には手仕事の

できる人が多くいる。そのような人々に声を

かけて，市中心部でものづくりやお店の看板

作成等を手伝ってもらってはどうか。 

(35) 各事業所の自主製品や個人の作品を販売

できるお店「福祉ショップ」があれば，就労

が難しい障がいのある方たちの生活の安定

や経済効果が見込まれる。 

(36) 三原内港を発着する佐木島へのフェリー

航路を復活することにより，港周辺や佐木島

の活性化につながると考える。 

(37) 港を発着する航路や便数を増やせば，三

原内港周辺の人流を増やせると思う。 
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意 見 市の考え方 

(38) コロナ禍という状況で，「三原内港再生基

本計画」は一時ストップしてはどうか。 

コロナ禍が収まった後の社会のあり方も 

模索されている状況であり，計画を一時スト

ップし，事態が収束してから再開してはどう

か。 

内港再生事業は，中心市街地の活性化を促進

する重要な事業であるため，他に優先すべき事

業と同様，計画的に取り組む必要があると考え

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(39) 大型事業はやめてほしい。 

 

(40) 箱物行政はやめてほしい。 

 

(41) 維持費がかかるような内港の整備はやめ

てほしい。 

(42) 駅周辺に人はいない。 

港に投資をしても，にぎわいは作れない

と思う。 

(43) 港の整備よりも，駅から港までの商店街

や通りを美化することを優先してほしい。 

(44) 港の整備ではなく，生活道路の拡充にお

金を使ってほしい。 

(45) 生活に欠かせない，公共施設，道路・橋な

どのインフラ設備，市民サービス，困ってい

る人への支援など，安心して住めるようにし

てほしい。 
 


